

フットサル同好会の紹介

2022/12/5

樹脂表面処理課

高橋 喜大

フットサル同好会は2009年に発足した現在30名が在籍しているクラブです。

月に1度ペースで土曜の18時から20時にかけてアップや技術練習、
休憩を挟みつつ2チームに分かれての試合を行っています。

服装が自由なため、チーム戦ではどちらがどちらのチームか忘れてしまうことから、
片側のチームには上から着用できる黄色いユニフォームが配布されます。

昨今の情勢によっては部長の客観的な判断で開催されないこともありますが、
今年はあらゆることに配慮しながら6度開催されています。

メインコートは松永にあるローザスフットサルクラブ福山(TATSUKI ばんの近所)です。

同好会は初心者から経験者まで幅広く在籍しており、
経験者の方が初心者に合わせてパスを出したりフォローをしたりするため、
誰でも適度なコミュニケーションを取りながらフットサルを楽しめます。
また年齢層も20代から50代まで幅広く在籍しておりますが、ペースについては年齢差に
配慮せずにボールを追いかけています(^^)v

現在4年に1度のワールドカップが開催されていますが、
我々はめっきの会社のためドイツで活躍されている選手を中心に応援しています。

興味がある方は是非一緒にフットサルやりましょう！



フットサル同好会活動の様子